



Am 25. August 2025 hat uns der KinderUmweltBus besucht. Der kleine Bus hat eine solarbetriebene Mikroprojektionsanlage. So können alle Kinder gemeinsam kleine Wesen, Erdkrümel oder winzige Details einer Blüte auf einem großen Bildschirm betrachten. Lesen Sie nun den Draußentagebucheintrag eines Schülers zu diesem besonderen Tag.



Der Boden

Heute war der Umweltbus bei uns. Es ging um den Boden und alles was da lebt. Unsere Aufgabe war im Boden nach Lebewesen zu suchen und sie genauer anzuschauen. Wir haben folgendes gefunden: eine Wolfsspinne, eine Kellerassel, Steinkriecher, Erdkröten und vieles mehr. Am Ende haben wir noch eine kleine Aufgabe gemacht. Man musste einen kleinen Kreislauf legen. Es war toll.

Ende

Unter folgendem Link können Sie weitere Informationen zum KinderUmweltBus finden:

<https://www.lanu.de/themen/umweltbildung/mobile-umweltbildung/kinderumweltbus-kubus~ba1678.html>